

MEDIO AMBIENTE

Vilvestre recibe los 200.000 euros del premio a la biodiversidad

JUAN CARLOS HERNÁNDEZ
VILVESTRE

El Ayuntamiento de Vilvestre recibió el 29 de diciembre de 2008 el premio de 200.000 euros que logró a principios de 2008 en el I Concurso de Proyectos para el Incremento de la Biodiversidad, convocado por el Ministerio de Medio Ambiente, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Fundación Biodiversidad.

La directora de la fundación, Ana Leiba, y el secretario general de la FEMP, Gabriel Álvarez Fernández, se desplazaron hasta la localidad arribeña para hacer entrega del premio y firmar el convenio para la ejecución del proyecto presentado al concurso por Vilvestre. El trabajo vilvestrino consistía en la recuperación de la biodiversidad cultivada y silvestre en el ámbito del Parque Natural de Arribes del Duero, en su vertiente salmantina.

El convenio contempla el presupuesto necesario y las cláusulas con los derechos y obligaciones del Consistorio. Además, estipula un plazo de ejecución de dos años, que en realidad ya sólo será uno debido al retraso que se ha producido desde la concesión del galardón y la firma del convenio.

La idea del Ayuntamiento es captar las semillas autóctonas y luego sembrarlas y criarlas en viveros, para que posteriormente, los vecinos puedan utilizarlas en sus parcelas o huertas.

Las semillas se recolectarán tanto en el campo como en los domicilios de los vecinos de la localidad. Serán semillas cultivadas y otras silvestres, con las que se realizará una clasificación y se tendrán controladas para preser-



Tres mujeres, junto al mirador sobre el Duero existente en la zona del Castillo de Vilvestre.

HERNÁNDEZ

var su continuidad. Junto al de Vilvestre fueron premiados otros cuatro proyectos: dos de Jaén (uno sobre la conservación de especies amenazadas y otro sobre la restauración de áreas degradadas), otro en Palencia y otro en Vitoria.

Este concurso, de periodicidad anual, se dirige a ayuntamientos, Diputaciones, Cabildos y Consejos Insulares pertenecien-

tes a la FEMP y que sean miembros de la Red de Gobiernos Locales + Biodiversidad 2010. Los galardones premian los mejores proyectos presentados para armonizar las políticas de sostenibilidad y conservación encaminadas a incrementar la biodiversidad en sus respectivos territorios, dentro de las actividades previstas en la estrategia común para la

preservación de la biodiversidad del Gobierno y la FEMP. Este concurso se planteó ante la necesidad de poner en valor y proteger, cuidar y fomentar el patrimonio natural, los recursos hídricos y la gran diversidad biológica que existe en España. Para afrontar este reto se pretende implicar a todas las Administraciones públicas. ■